



Der Ballett-Nachwuchs ist bei Brigitte Stemmler in guten Händen.

FOTO: NIETHAMMER

Letzter Auftritt in der altherwürdigen Listhalle

REUTLINGEN. Der Aufwand ist immens, das Ergebnis ein Weihnachtstraum in Tüll: Am Samstagabend brachte Brigitte Stemmler vom Forum Tanz das Ballett »Der Nussknacker« auf die Bühne der Reutlinger Listhalle. Fast 120 Kinder und Jugendliche im Alter zwischen vier und 20 Jahren hatten seit Mitte Mai zwischen ein und vier Mal die Woche geprobt – je nachdem, ob sie Tanzen hobbymäßig betreiben oder professionelle Ambitionen hegen. »Es ist ein Ballett, das so richtig in die Vorweihnachtszeit passt«, sagte Bri-

gitte Stemmler, »sie geht zu Herzen«: Klara bekommt am Weihnachtsabend von ihrem Patenonkel Drosselmeyer einen Nussknacker geschenkt. Als sie einschläft, träumt sie von einer Schlacht, der vom Nussknacker angeführten Spielzeugsoldaten gegen das Heer der Mäusekönigin. Mit Klaras Hilfe siegt der Nussknacker, der sich in einen Prinzen verwandelt.

Bereits zum 19. Mal begeisterte Brigitte Stemmler mit ihrer Tanzschule in der Listhalle das Publikum. Ihr Forum Tanz

gibt es seit 1991 und schon zwei Jahre später standen ihre Schüler auf der Listhallen-Bühne. Dass es für die Tanzschule am Samstag die letzte Aufführung in der altherwürdigen Halle war, lies Brigitte Stemmler nicht unberührt. »Ein weinendes Auge war dabei. Aber ich bin guter Dinge, dass es auch in der neuen Stadthalle weiterläuft.« Den fast 700 Gästen stand am Samstag der Sinn aber nicht nach Abschied. Sie feierten stattdessen den Auftritt des Ballett-Nachwuchses mit anhaltendem Beifall. (GEA)